



COLUMNA / ANTILOGÍA

RICARDO MONREAL / Nos va a ir bien con la presidenta Claudia Sheinbaum

"Quiero deseárselos a todos los mexicanos y mexicanas bienestar, salud, felicidad, en todo el año, que se cumplan sus deseos, que la prosperidad llegue al país y que la paz y la tranquilidad se recobren por completo. Nosotros deseamos, mi familia y yo, que a todos los mexicanos y mexicanas nos vaya bien, que haya felicidad y dicha en el seno de la familia, y que haya unidad, porque hoy más que nunca la presidenta Claudia Sheinbaum necesita de la unidad de todos, para enfrentarse a los desafíos de este año 2026. Nos va a ir bien con ella, es una mujer honesta, una mujer capaz y una líder excepcional y ha sabido conducirnos como nación independiente y soberana".



https://drive.google.com/file/d/1uaJAcuObnRZ9W0P59etGqAcB7_rs7X-D/view